
４月２２日（月）の全校集会では、新年度がスタートして２週間、学校のスローガンである「目指

せ！群馬県一輝く学校」についての話をしました。

新年度がはじまって今日で２週間。少しずつ新しい環境に慣れてきているかと思います。新し

い学年になって書いた作文。それぞれの抱負や言葉には皆さんのエネルギーを感じて、私もワク

ワクしています。さて、千代田中のスローガン、群馬県一美しい学校。とてもよい響きです。で

は、みなさん「美しい学校」と聞いて、ぱっと頭の中に思いうかんだ美しい学校とは何でしょう

か。勉強・部活動・あいさつ・せいそう・・・などでしょうか。スローガンの達成のために日々

心がけてほしいことが、校舎内に掲げている３つです。

１．凡事徹底：特別なことではなく、ごく平凡な当たり前のこと

を当たり前に取り組むことです。

２．挨拶先手：あいさつは先手必勝です。自分から元気よく行う

ことで相手の心を開きます。

３．夢を求めて：皆さんの将来は無限に広がっています。今やる

べきことを全力で取り組むこと。夢を持つことで、それに向かっ

て努力すること、力を発揮することにつながっていきます。

そこで今年度、校長として、特に皆さんと取り組んでいきたい

ことが２つあります。

一つ目は、あいさつです。今でも元気よくあいさつをしてくれる生徒がたくさんいます。本当

に１日がすがすがしくなります。学校内の友だちや先生はもとより、地域の人にも元気よくあい

さつしてほしい。来校してきた人たちが、千代田中のあいさつはすごい、地域の人たちが千代田

中生のあいさつは気持ちいいと言ってもらえるように２７１名が一丸となって実践しましょう。

もう一つは、ありがとうをたくさん伝えられる学校であってほしいということです。ありがと

うには「目配り、気配り、心配り」が必要です。学校でのほんのちょっとしたこと、ささいなこ

とでも、ありがとうといえる千代田中生になってほしいです。皆さんがこうやって校長の話を真

剣に聞いている姿勢、まさにありがとう！

あいさつ・ありがとうが飛び交う群馬県一美しい学校、本気で達成しましょう。

５月１日～１０日までの期間、保護者の方と担任による二者面談が実施されます。昨年度から『時

間を取って落ち着いて面談を行いたい』ということで、保護者の方に来校していただいて実施してお

ります。担任からは、学校でのお子さんの様子をお伝えしますので、ご家庭での様子を教えていただ

けるようお願いします。また、お子さんのことで困っていることや悩み事がある場合は、遠慮なく担

任に相談していただきたいと思います。保護者の方と担任が話をする初めての機会ですので、短時間

ではございますが、有意義な話し合いができることを願っています。

なお、面談期間中に１年生全員を対象に、スクールカウンセラー・心の相談員と「全員面談」を行

います。これは、スクールカウンセラーや心の相談員と面識をもってもらうことが目的です。
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４月２５日の授業参観・PTA 総会・懇談会では足下の悪い中、多数ご来校いただきありがとうご

ざいました。昨年５月のコロナ５類移行に伴い、ＰＴＡ活動が徐々に再開いたしましたが、旧役員の

みなさまには千代田中のためにご尽力いただき、感謝申し上げます。たいへんありがとうございまし

た。また、新役員のみなさま、学校運営に関しましてお力添えをよろしくお願い申し上げます。

なお、ＰＴＡ総会で以下のような話をさせていただきました。改めましてご理解とご協力をよろし

くお願いいたします。

ＰＴＡ総会の後、校長室で根岸前会長の掲額式を行いました。

須永新会長が除幕をして、第５５代ＰＴＡ会長の写真とお名前を掲げさせていただきました。


